



Begrüßung an Heiligabend

Die Begrüßung kann mit Jesaia 9,1,5 eröffnet werden oder ganz kurz gehalten werden.
Dann fängt sie mit „Ein Kind ist uns geboren“ an.

Votum

Begrüßung

[Das Volk, das im Finstern wandelt, sieht ein großes Licht, und über denen, die da wohnen im finstern Lande, scheint es hell. Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; und er heißt Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater, Friede-Fürst. Jes 9,1,5]

Ein Kind ist uns geboren – Gott wurde Mensch.

Darum: frohe Weihnachten Ihnen allen!

Wir heißen Sie als Gottesdienstteam willkommen:

Musik...

Lesungen...

Küsterdienst...

Liturgie & Predigt...

Lassen Sie uns feiern, singen und anbeten.

In dieser Heiligen Nacht.

Willkommen in Gottes Haus.

Idee: Ingeborg Löwisch